

Plaine Joux, des centaines de spectateurs à la fête des alpages

Plaine-Joux : des centaines de spectateurs à la Fête des Alpages

Combien de spectateurs, amoureux de plein air, de folklore et de tradition ont participé, dimanche dernier, à la grande fête des Plaines-Joux, au-dessus d'Onnion ? Deux mille cinq cents, trois mille peut-être, arrivés de tous les environs, gens du terroir, touristes de passage. Aucun n'a regretté sa venue à quelque 1.200 m d'altitude sur un vaste plateau verdoyant de plus en plus connu et apprécié pour ses alpages préservés et l'accueil des auberges de montagne voisines.

Le comité des fêtes d'Onnion, présidé par F. Bosson, peut être fier du résultat obtenu avec la participation des habitants ou sympathisants des Plaines-Joux et celle du musée paysan de Viuz.

Tout était chaleureux sous un soleil radieux. Depuis la messe du matin, concélébrée par les abbés Edmond Dueroz et André Guebey, à la Grotte de Plaines-Joux, après un pèlerinage monté de la Villaz par le vieux chemin de la « Revenne ».

Jusqu'à la nuit tombée, tout fut réussi, ce que purent constater MM. Gervais, maire d'Onnion, P. Jacquard, adjoint, M. Chavanne, maire et conseiller général de Saint-Jeoire.

Le repas campagnard servi sous chapiteau avec ses saveurs d'antan fut, comme la buvette, évidemment très apprécié.

Sonorisation et commentaires ont permis de suivre un large panorama faisant vivre, par de nombreux acteurs en costume d'époque, les fenaçons d'autrefois, toutes à bras, sans « batifoler » comme le proclamait la marquise de Sévigné. Puis, à l'aide d'engins mécaniques à traction animale. Montrant aussi la fabrication du beurre à la baratte ou de fromage à la saveur des fleurs de montagne.

Tout cela souligné par l'exposition du musée paysan aux côtés d'une librairie de circonstance ; d'un fileur de laine de mouton sur vieux rouet ; de sculptures sur bois, d'une grande croix très ouvragée, de peintures ou aquarelles.

Le groupe folklorique suisse « La Brante » et son cor des Alpes, les choristes de Miribel, le groupe des Houches ont donné des intermèdes applaudis par un public, enthousiaste ravi d'évoluer dans une légère brise si agréable sur les sommets et un vaste plateau de la station des Brasses.

IDENTIFIER

110401_onn_cou_s_026